

# Einladung zum »Schulradeln«

BAD VILBEL Wettbewerb vom 30. August bis 19. September

Bei den bisherigen Teilnahmen der Stadt Bad Vilbel an der bundesweiten Aktion »Stadtradeln« belegte das Georg-Büchner-Gymnasium (GBG) stets den Spitzenplatz. Damit war das GBG auch im Wettbewerb »Schulradeln« an der Spitze des Tableaus. Auch in diesem Jahr nimmt die Stadt Bad Vilbel nach eigenen Angaben wieder am »Stadtradeln« teil und veranstaltet auch wieder das »Schulradeln«.

»Wir laden alle Bad Vilbeler Schulen ein, sich an dieser Aktion und diesem kleinen Wettbewerb zu beteiligen. Je mehr Schulen grundsätzlich teilnehmen und je mehr Klassen pro Schulen mitmachen, desto

stärker wird auch das Gesamtergebnis Bad Vibels bei der diesjährigen Ausgabe des Stadtradelns«, spricht Erster Stadtrat Sebastian Wysocki eine direkte Einladung an alle Schulen der Quellenstadt aus.

Neben den eifrigsten Radlerinnen und Radlern wird in der Kreativ-Kategorie die beste Aktion unter dem Motto »Radeln für saubere Luft und einen klaren Kopf« gesucht. Schulen oder Klassen sind aufgerufen, in innovativen, witzigen und kreativen Aktionen zu zeigen, wie sie Fahrrad und Schule verbinden. Das kann sportlich, künstlerisch, wissenschaftlich oder auch mal ganz quergedacht sein. Hauptsache ist, das

Fahrrad steht im Mittelpunkt! Ein-sendeschluss ist der 1. Oktober 2021.

»Am Schulradeln kann sich zudem die gesamte Schulgemeinde beteiligen. Schülerinnen und Schüler sind aufgerufen, kräftig in die Pedale zu treten, Lehrerinnen und Lehrer dürfen hierbei gern mit gutem Beispiel vorangehen und auch die Eltern können für die Schule ihrer Kinder Kilometer sammeln.«

Das »Stadtradeln« und das »Schulradeln« findet in Bad Vilbel zwischen dem 30. August und dem 19. September statt, Ansprechpartnerin bei der Stadt ist Diana Roth, Telefon 06101/602-288 oder per Mail unter [diana.roth@bad-vilbel.de](mailto:diana.roth@bad-vilbel.de).

FNP 27.4.2021